



M^{sr} Olivier Leborgne
Évêque d'Arras

Message de Monseigneur Olivier Leborgne à lire en paroisses lors des messes des 2 et 3 septembre 2023

Lancement de la consultation diocésaine :
« *Seigneur, que veux-tu pour notre diocèse ?* »

Chers amis,

Lors de la messe chrismale, je lançais une démarche synodale pour réfléchir à l'avenir du diocèse. Cette démarche est capitale, notre diocèse a évolué très fortement ces dernières années et si nous voulons être fidèles au don de Dieu, il nous faut bouger. Après un temps autour de la Parole de Dieu, après avoir invoqué l'Esprit Saint et nous continuons à le faire, nous voici au cœur de cette démarche. Je vous soumetts un questionnaire synodal. Cinq intuitions que je vous invite à enrichir, contester, discuter, confirmer, infirmer et une sixième si vous pensiez que nous avons oublié quelque chose de capital. J'ai absolument besoin de vous. Rien n'est écrit, nous allons l'écrire ensemble.

Cette consultation, elle ne s'adresse pas seulement aux pratiquants, mais à tous les baptisés. N'ayez pas peur, autour d'un apéro ou une soirée, vous prenez une intuition, cinq intuitions, ce que vous pouvez. Jamais seul, toujours au moins à trois, pourquoi pas plus. En paroisse, en mouvement, avec des amis, avec des connaissances. C'est parti ! Je compte sur vous entre septembre et décembre. Je rendrai compte de ce que vous m'avez retourné et avec les fidèles, avec les prêtres, nous travaillerons ce matériau pour aller vers une organisation qui nous permette de renouveler du souffle pour l'annonce de l'Évangile dans le Pas-de-Calais.

Vous retrouverez l'ensemble des intuitions ainsi que tous les détails de cette démarche dans le livret qui a été créé dans cette perspective, et qui vous est proposé pour participer à la consultation. Il est disponible en paroisse ou sur le site internet du diocèse : arras.catholique.fr/demarchediocesaine.

Fait à Arras, le 29 août 2023.

+ Olivier Leborgne,
Évêque d'Arras.